

令和2年8月6日 紙井かおる



いよいよ夏休みに入ります。今年は短い夏休みなので、いろいろなところに出かけたり、何かにじっくり取 り組んだりすることは難しいかもしれませんね。それでも、この時期だからこそできること、学校とは違った 体験を楽しんでほしいと思います。事故防止や感染予防に努め、健康な生活を送りましょう。

スール

体育の授業でプールに入りました!水しぶきをあげてバシャバシャ!「きゃー!」思わず声が出てしまいま す。先生の指示に従って、水の中を歩いたり、顔をつけたり…暑い日は水の冷たさが心地よいですね。プール の授業は天候に左右されますが、青空が広がっていると気分も最高です!





交通安全教室

夏休みを前に、1・2・3年生が交通安全について PTA 生活委員会の協力の もとで学習しました。警察署員の方や交通安全推進隊の方にも来ていただきまし た。1・2年生は、体育館に設置した信号機を使って横断歩道を渡る練習をしま した。また3年生は玄関プロムナードで自転車の乗り方を教えていただきまし た。そのあと、実際に自転車に乗って保育園のまわりの道路を一周しました。

体験後の振り返りでは「自転車に乗る前に前後左右の周りに注意してから乗る ことを教えてもらってよかった」などの感想がありました。外で遊ぶ機会も多い 時期なので、交通安全に気をつけていきましょう。

★自転車乗る前チェックポイント「ぶたはしゃべる」で点検!

ぶ…ブレーキが効くか

た…タイヤに空気が入っているか

は…ハンドルは傾いていないか

しゃ…車体に異常はないか

べる…ベルは音が出るか







ひまわりの花



花壇ではひまわりの花が咲いています。太陽の方に顔を向 ける性質(向日性)があるので、どの花も同じ向きになって います。暑い日でも、元気に大きく空に向かって伸びていま す。ひまわりに負けないように、暑い夏を元気に乗り切りた いですね。

中学生の読み聞かせ

中学3年の図書委員とボランティアの12人が7月31日朝の時 間に読み聞かせに来てくれました。小学校の子どもたちは、集中して 聞き入っていました。

1年「おにぎりましま」(梅田優愛 千寺丸菜々美)

2年「そらをとびたかったぺんぎん」(林 栞莉 藤野沙輝)

3年「のっぺらぼう」「クマと森のペンギン」(風間理名 新町夕希)

4年「三匹のコブタのほんとうの話」(繁浪圭志 谷村 航)

5年「まんじゅうこわい」(安田伊織 小坂直弘)

6年「ゆうびんやさんおねがいね」(橋本利希 藪野竜二)



できたよ!

4年4:図画工作 「飛び出す絵」 半立体(レリーフ)に挑 戦しました!素材は紙 粘土です。



6年生:家庭科 「バック作り」 ミシンを使って製作 しました。持ち手をつ けるところも丁寧に 頑張りました



学校研究 研究主題:「自ら考え、ともに学び合う子の育成~国語科を中心として~」



研究内容1:目指す姿を明確にした単元構想

- つけたい力の明確化
- 主体的に「読む」言語活動の開発と選定
- ・ 学びを活用・応用する場の設定

研究内容2: 自分の考えを持ち表現できる授業

- 個の「読む」力を高める工夫(しかけ)
- 学びの形態の工夫(個人・ペア・グループ・集団)
- 学びを自覚化できるふりかえりの工夫

校内研修会(7/21)・・・6年国語「インターネットの投 稿を読み比べよう」(授業者:木田 由香里)

3限目に研究授業が行われ、児童は「いいね!」と共感

する投稿を選び、選んだ理由を述べていました。友達と意見交流する中で、他の投稿の良さや工夫に気づき、 理解を広げていました。放課後に授業整理会を持ちました。視点にそって振り返り、「より良い授業にするた めのアイデア」として、参観した先生からたくさんの意見・考えが出されました。授業者も参観者も共に学び の多い時間となりました。

8/11~14

教職員の多忙化改善に向けた取り組みとして、この期間は、学校には職員は勤務してい ません。ご理解とご協力をお願いします。



今後の予定

8月24日(月)2学期始業式 給食開始

9月11日(金)運動実演発表会

※今年は感染症が流行しているので、平日の午前に行います。日頃、体育の授業を中心に取り組んだことを表現する場、仲 間と協力する場として考えています。

※業務改善、働き方改革の取組として、**留守番電話を設定**します!ご理解とご協力をお願いします。8月24日から試 行し、9月1日より完全実施とします。生命安全に関わる事態のときは、関係機関(病院や警察等)のご連絡ください。

平日:17:10~翌7:50

長期休業期間の平日:16:40~翌8:10 土日祝:終日